



PRIX ORION 2024

CONCOURS D'ÉCRITURE DE MICRO-NOUVELLES DE SCIENCE-FICTION

PRÉSENTATION DES MEMBRES DU JURY

CÉLIA IBAÑEZ

MARRAINE DU CONCOURS ET PRÉSIDENTE DU JURY

Célia Ibañez est une écrivaine de science-fiction surtout connue du grand public pour sa trilogie *H+*. En 2020, elle a gagné le prix des lecteurs Mille Saisons pour sa nouvelle intitulée *La Flamboyante*, publiée dans l'anthologie interactive *Revenir de l'avenir*, aux éditions Le Grimoire.

Connue pour ses personnages vivants et colorés et son univers cyberpunk et transhumaniste, Célia Ibañez écrit aussi pour les enfants : *Kids Mystery* et *Le Secret d'Angy* devraient ainsi connaître plusieurs suites en 2024 ! Son dernier roman, *Reboot*, issu de l'univers de sa nouvelle « Dernier Train pour Tsulan » (adaptée en feuilleton radiophonique et court métrage dans anthologie interactive *Des Astres humains*, aux éditions Le Grimoire) paraît en mai 2024 aux éditions Olivier Portejoie.



LAURENT DI FILIPPO

MEMBRE DU JURY

Laurent Di Filippo est Maître de conférences en Sciences de l'information et de la communication à l'Université de Lorraine, après avoir soutenu un doctorat en SIC et en études scandinaves. Il est membre du Centre de recherche sur les médiations. Ses recherches portent principalement sur la réception de la mythologie nordique dans les médias contemporains, et particulièrement dans les jeux. Il s'intéresse également aux questions relatives aux faits religieux, au transmédia, à la réflexivité en sciences et à l'interdisciplinarité.



ÉMILIE LEROMAIN

MEMBRE DU JURY

Titulaire d'un doctorat en histoire moderne, **Emilie Leromain** est conservatrice des bibliothèques. A l'issue de sa formation, elle rejoint, en janvier 2021, la Direction de la Documentation de l'Université de Lorraine en tant que responsable de la mission transversale d'appui à la pédagogie. En parallèle, depuis mars 2023, elle assure la responsabilité de la BU Sciences et techniques.



PIERRICK GAUDRY

MEMBRE DU JURY

Pierrick Gaudry est Directeur de recherche du CNRS en Informatique. Il est membre du Laboratoire Lorrain de Recherche en Informatique et Applications (LORIA). Ses recherches portent sur la cryptographie, et plus généralement sur la sécurité informatique. Il aime étudier les nombres premiers qui sont dans vos cartes bancaires, les courbes elliptiques qui sécurisent vos passeports, et les systèmes de vote par Internet.



VÉRONIQUE POIREL

MEMBRE DU JURY

Véronique Poirel est chargée de communication et de médiation scientifique au centre Inria de l'Université de Lorraine. Elle crée des ressources et conçoit des espaces de rencontre pour initier et favoriser le dialogue entre les scientifiques et différents publics, afin de faire comprendre les fondements du numérique pour permettre une meilleure maîtrise des usages. Sa mission est également d'aider à l'égalité des chances, à favoriser l'inclusion, en particulier des filles, et enfin à développer l'esprit critique et à éclairer les (futurs) citoyens.

En tant que chargée de communication, elle pilote la production d'articles sur les activités de recherche du centre. Cette activité au plus proche de la communauté scientifique lui permet de mettre l'accent sur les enjeux contemporains de la recherche en sciences du numérique et leur connexion avec les problématiques sociétales majeures.



NICOLAS DUPUY

PRÉSIDENT DU CONCOURS

Nicolas Dupuy est docteur en physico-chimie moléculaire depuis 2010. Très tôt, il est « tombé » dans la littérature de science-fiction et n'en n'est jamais ressorti. Cette passion se traduit par une étude de la culture SF et l'organisation et le partage d'évènements culturels sur cette thématique. Ce qu'il affectionne le plus, ce sont les aspects sociologiques que ces mondes imaginaires proposent et qui sont souvent le reflet de notre société.

